

ABSTRAK

Khaerunnas. 105 271 101 520. 2024. *Analisis Peranan Dakwah Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) dalam Pembinaan Agama Masyarakat Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan.* Dibimbing oleh Dahlan Lama Bawa dan Yakub.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yaitu bertujuan untuk mengetahui Peranan Dakwah Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) dalam Pembinaan Agama Masyarakat Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan.

Penelitian ini dilaksanakan di Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi dan wawancara terhadap narasumber yang berhubungan dengan penelitian ini yaitu Pimpinan Cabang Muhammadiyah Pangkajene serta masyarakat setempat dan dokumentasi yang berkaitan dengan penelitian ini.

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa: 1) Peranan dakwah Pimpinan Cabang Muhammadiyah dalam melakukan kegiatan pembinaan keagamaan adalah kegiatan pembinaan akidah, akhlak dan ibadah melalui pengajian tafsir dan tarjih, pelatihan pupuk kocor dan melakukan kegiatan pembinaan dakwah struktural dengan membentuk Ranting-ranting Muhammadiyah. 2) Dakwah yang dilakukan Pimpinan Cabang Muhammadiyah Pangkajene memiliki dampak positif dalam melakukan pembinaan keagamaan masyarakat, yaitu masyarakat mulai meninggalkan perilaku yang tidak dibolehkan dalam ajaran agama Islam, membangkitkan semangat beribadah kepada Allah Swt, menambah pengetahuan keislaman, dan masyarakat menjadi tahu tentang praktik ibadah yang sesuai dengan tuntunan Rasulullah Saw. 3) Pimpinan Cabang Muhammadiyah Pangkajene dalam melakukan kegiatan dakwahnya memiliki faktor pendukung dan penghambat. Adapun faktor pendukungnya adalah bahwa di Muhammadiyah memiliki banyak sumber daya manusia (SDM) karena di Muhammadiyah ada beberapa Ortom (Organisasi Otonomi), di antaranya adalah `Aisyiyah, Tapak Suci Putera Muhammadiyah, Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan, Pemuda Muhammadiyah, Nasyiatul `Aisyiyah, Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah, dan Ikatan Pelajar Muhammadiyah, dan adanya dukungan dari pemerintah setempat sehingga kegiatan dakwah Muhammadiyah bisa berjalan baik dan lancar serta tingginya dukungan masyarakat dalam menerima dakwah Muhammadiyah. Adapun faktor penghambatnya adalah kurangnya koordinasi dan komunikasi antar pimpinan sehingga menyulitkan untuk mengadakan kegiatan, sulitnya menjangkau lokasi pengajian sehingga menyulitkan masyarakat untuk hadir di pengajian, dan minimnya dai Muhammadiyah yang mengakibatkan Pengajian Tarjih dan Tafsir terhenti.

Kata Kunci: Peranan, Dakwah, Pembinaan, Agama, Masyarakat.